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... ¿Tienes alguna idea sobre cómo mejorar Torrejón, Coslada o San Fernando?
Si en tu barrio hay aceras estropeadas, jardinería descuidada o pocas plazas de aparcamiento, puedes ponerte en contacto con DTorrejon.es, DCoslada„es y DSanfernando.es a través 
de Twitter (@dtorrejonweb, @dcoslada y @dsanfernando) o Facebook. Comparte tus opiniones a través de nuestras plataformas digitales y las publicaremos en DHenares cada viernes

“No temo una moción de 
censura. Temo no poder 
sacar El Corte Inglés”

El alcalde de Coslada desgrana en Punto Radio 
Henares cómo afronta la recta final del 2012

El alcalde cosladeño, Raúl López, en los estudios de Punto Radio Henares

Raúl López despide 2012 en medio de 
la falta de acuerdo continuada con la 
oposición, quien tumba en el salón de 
plenos cualquier propuesta de los po
pulares; las movilizaciones de los padres 
ante el cierre de dos centros escolares 
por parte de la Comunidad de Madrid; 
el Hospital del Henares “en guerra” con
tra la extemalización de los servicios; 
la construcción de El Corte Inglés que 
sigue a la espera de que se inicien las 
obras o el expediente disciplinario en es
tudio a Ginés Jiménez, que volvió hace 
unas semanas a la Policía local.

Raúl López, que este miércoles pasó 
por los micrófonos de Protagonistas de 
Punto Radio Henares, lo tiene claro: “Si 
me metí en política fue para sacar ade
lante proyectos para mi pueblo. No temo 
una moción de censura sino el no poder 
sacar adelante asuntos positivos como, 
por ejemplo, El Corte Inglés”, aseguró.

El primer edil cosladeño aseguró que 
la oposición está impidiendo que se 
“saque adelante un proyecto que trae

■ A pesar de que hace unos meses pa
recía inminente, finalmente parece 
que la fusión entre el partido judicial 
de Coslada-San Femando y el de To
rrejón de Ardoz no se llevará a efec
to. Al menos, de momento.

La viceconsejera de Justicia y Pre
sidencia de la Comunidad de Madrid, 
Elena González, aseguró este jueves 
en el Valle del Henares, que “ahora 
mismo entiendo que se está traba
jando desde el Ministerio de Justicia 
pero no tenemos ninguna certeza de 
dicha fusión”.

González asegura que la noticia que 
saltó a los medios sobre dicha fusión 
de partidos “responde a unas decla
raciones o filtraciones no con respecto 
al equipo actual sino a un encargo, un

ría a la ciudad 600 puestos de empleo”. 
Una actitud que el alcalde cosladeño no 
entiende, sobre todo, por parte del que 
fuera alcalde y ahora portavoz socialis
ta, quien dio luz verde en su legislatu
ra a este proyecto. “Ángel Viveros se 
niega a levantarme las dos manos para 
que salga adelante la construcción. Dice 
que el Plan especial para El Corte Inglés 
no es el que él firmó y no hemos cam
biado ni una coma”, apunta mientras 
pide “sentido común y responsabilidad” 
a los grupos de la oposición.

Una oposición a la que también ne
cesita para sacar adelante unos presu
puestos que permanecen prorrogados 
desde hace años. “Me sale humo de la 
cabeza de tantos números. De los 63 mi
llones que se presupuestaron anterior
mente, 25 van para sueldos. El resto es 
para gastos de obligado cumplimiento 
como pagar la luz y el agua y para pro
yectos de ciudad. Qué duda cabe que ten
dremos que recortar en cosas como las 
fiestas. Seguirá sin haber toros posi

estudio que venía con anterioridad 
por parte del equipo del ex ministro 
Francisco Camaño”.

La posible fusión provocó las crí
ticas del alcalde de Coslada, Raúl 
López, quien se mostraba preocupa
do por el traslado de sus vecinos a la 
localidad cercana.

Del mismo modo, el de San Fer
nando, Julio Setién, -quien también 
apuntaba a la problemática que iba 
a suponer a sus vecinos el traslado a 
los juzgados torrejoneros-, ponía 
sobre la mesa la saturación en el par
tido de Torrejón que tendría que asu
mir el de Coslada-San Fernando “ya 
de por sí saturado”, decía.
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blemente. Habrá que seguir con los re
ajustes y apretarse el cinturón”, dice.

LA VUELTA DE GINÉS. Con la resaca de 
los dos primeros días de huelga sani
taria, que ha sido secundado por casi 
el 100% de los empleados del Hospital 
del Henares, el alcalde asegura enten
der las protestas. “¿Cómo no lo voy a en
tender? Le recuerdo que yo fui uno de 
los que luché por tener ese hospital en 
la ciudad. Ahora se propone una ex
temalización de los servicios. Yo me pon
dré de parte del mejor plan en las cir
cunstancias actuales. Lo que se debe pri
mar, por encima de todo, es que el ciu
dadano tenga una gestión sanitaria de 
calidad y pública como lo ha tenido 
hasta ahora”.

Y si por algo ha aparecido en los me-

“Ese portafolios está pintado por 
mí”, dice Andrei mientras muestra 
una de sus creaciones en madera. 
Nunca se había planteado un futuro 
laboral, un trabajo o oficio al que de
dicarse. Pero ha encontrado en la car
pintería y la pintura una opción, una 
salida. Y lo ha hecho en el lugar que 
menos pensaba: un centro de meno
res de la Comunidad de Madrid.

Como las de Andrei, las obras de de
cenas de menores que nutren los ocho 
centros de la CAM se muestran, hasta 
12 de diciembre, en el centro cultural 
La Jaramilla de Coslada dentro de la ex
posición Un horizonte de oportunida
des, organizada por la Agencia para la 
Reeducación y Reinserción del Menor 
Infractor. La muestra fue inaugurada

dios de comunicación Coslada en las úl
timas semanas es por la reincorporación 
de Ginés Jiménez a la Policía Local, que 
finalmente regresó a sus funciones tras 
tres autos judiciales. El alcalde reconoce 
que se la ha jugado y que desde el juz
gado mandaron a dos agentes para com
probar que se había acatado la orden.

Mientras, el Ayuntamiento de Cos
lada ha dado luz verde a la apertura 
de un expediente disciplinario a Ginés. 
Éste se encuentra “en manos del ins
tructor” y es quien “determinará si pro
cede abrir” dicho expediente por un 
presunto delito de coacciones a un tes
tigo del caso Coslada, unos hechos para 
los que ya tiene fecha de juicio: el 24 
de enero.

Escuche la en trevista  en... dcosiada.es

La viceconsejera junto a Raúl López

el jueves por la viceconsejera de Justi
cia, Elena González.

Los cosladeños podrán adquirir los 
artículos que se exponen y los fondos 
irán destinados a continuar con la la
bor de estos talleres de reinserción.

“NO HAY CERTEZA DE LA FUSIÓN” , DICE LA VICECONSEJERA DE JUSTICIA

Los partidos judiciales de 
Coslada y Torrejón no se unirán

NUEVA EXPOSICIÓN EN EL CENTRO CULTURAL HASTA EL 12 DE SEPTIEMBRE

‘Un horizonte de oportunidades’ 
se cuelan en La Jaramilla
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